

LePailleur, de MM. les abbés Mongeau, curé de Pointe-Claire; Benoit, curé de Saint-Nicolas d'Ahuntsic, tous deux ex-aumôniers de Saint-Jean-de-Dieu; Deschamps, de l'Institution des Sourdes-Muettes; Paré et Napoléon Roy, secrétaire de Mgr l'Archevêque.

Le chœur de chant des religieuses de l'hôpital exécuta, avec beaucoup de précision et de sentiment religieux, la messe des morts harmonisée.

A l'issue de la cérémonie, Monseigneur offrit ses sympathies à la famille Villeneuve, et les réitéra à nos Mères, mais tout particulièrement à la supérieure de Saint-Jean-de-Dieu, sœur Amarine, plus directement affectée par la disparition du ferme appui de l'œuvre importante qu'elle dirige.

Surintendant médical de l'hôpital depuis vingt-trois ans, le docteur Villeneuve s'est acquitté de ses importantes fonctions avec un dévouement au-dessus de tout éloge; il a travaillé de concert avec les directrices de cet établissement pour en favoriser le progrès et le faire arriver au tout premier rang qu'il occupe aujourd'hui. Voyages d'études et d'observations en Europe et aux États-Unis, recherches personnelles, démarches, plaidoiries auprès des gouvernements, travaux scientifiques poursuivis